

ほほえみだより

吉田保育所 平成26年3月

3月6日頃を啓蟄(けいちつ)と言いますね。冬の間地中に潜っていた虫たちがあたたかくなった地面に這い出してくる季節。

子どもたちは、地中に潜ることなく一年中動き回って心も体も大きく成長！そして、次のステージへの期待を膨らませながら準備を整える3月です。

身長はどれほど伸びたかな？出来るようになったことは何？どうぞ一年前を振り返ってお子様の成長を確かめてみて下さい。そして、次のステージへの期待を語り合ってください。

保育所では、少しずつ次年度クラスに慣れることが出来るように、一つ上のクラスとの交流活動を増やしていきます。靴や着替えを入れるロッカーも順次移動していきます。クラスごとに移動日をご案内しますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



トトロの山で、枯れ枝をのこぎりで切った子どもたち。切った枝はロケットストーブの燃料です。

面積の8割以上が森林のこの地域。エネルギー源は豊富にあります。使い方次第です。

トイレ床改修工事が完了しました。スリッパをはかすに入るスタイルです。



豊富にあるエネルギーを有効に使おうと、保育所玄関に薪ストーブを設置します。電気の熱とは違うほんわりとした温かさを感じられます。また、炎のゆらぎは癒しを感じさせてくれますよ。写真の煙突下にストーブが入ります。



2月27～28日、さくら組さんは原浜保育所と合同お泊り保育、「国立三瓶青少年交流の家」へ行って来ました。スノーシューで歩く体験、やソリすべり、木工活動など、三瓶の自然をたっぷり楽しんできましたよ。自分の事は自分で！1泊2日の生活でした。

『ほほえみだより』『給食便り』はホームページでもご覧いただけます。 <http://hohoemi-yoshida.com/>

吉田保育所 検索

3月の予定表

- 4日(火) 誕生会
- 5日(水) 音楽で遊ぼう！(さくら組・すみれ組)
- 6日(木) 音楽で遊ぼう！(ゆり組・もも組2才児)
- 8日(土) 原浜保育所との交流保育(親子遠足)・お弁当の日
- 10日(月) 身体測定
- 12日(水) お別れ会
- 14日(金) 英語で遊ぼう！(さくら組)
- 15日(土) 「よしととひうたライブペーパーストーリー」に参加(ゆり組・すみれ組・さくら組)
- 19日(水) 避難訓練
- 22日(土) 卒園式
- 28日(金) 英語で遊ぼう！(さくら組・すみれ組)

- 4月1日(火) 平成26年度入所式
(新入所児の保護者様に参加していただきます)
- 5日(土) PM1:00～保護者会総会
(保護者様全員に参加していただきます)

たたとえば、ご飯に毒を入れて食べることは、自殺に近い人を除けば、非常識でしよう。しかし現在、自分の食べ物に添加物を入れる、それを食べることは常識になってきているのではないのでしょうか。「常識的な」先進国の国民は、毎年一人当たり平均7キログラムの添加物を食べているそうです。



C・ダグラス・ラミス著『普通の国になりましょう』の一節です。私達が“普通”にやっていることで、本当は“普通”にやってはいけないことがあるのかもしれない。



幼児期は遊びが学び！です。

いわゆる「難関大学」に合格するなどした経験がある人は、そうでない人に比べて、小学校に入学する前に思い切り遊んだり好きなことに集中したりしていた割合が高いとする調査結果がまとまり、ニュース等に取り上げられました。

調査されたのは、発達心理学が専門のお茶の水女子大学の内田伸子名誉教授です。

調査では、偏差値68以上のいわゆる「難関大学」に合格するなどした子どもの保護者の多くが、「思いっきり遊ばせること」「好きなことに集中して取り組ませること」「自発性を大切にすること」を意識していたようです。

内田名誉教授は、「小学校入学前は五感を使うことで脳が発達する大事な時期で、関心を持ったことをすぐ吸収できる力があります。遊びのなかで楽しみながらさまざまな力を身につけることがその後の学習意欲を育むことにつながる」と話しておられます。



3月まれのおともだち

1日	今立 りゅうと さん	2才
3日	中島 たかみね さん	3才
9日	三浦 こはる さん	4才
10日	川崎 のの さん	5才
12日	梅津 るい さん	5才
15日	大住 ひろき さん	3才
19日	和崎 ことね さん	4才
22日	境 こはく さん	2才

大きくなったね！



ひな祭り、ひしもち、はまぐり、ひなあられ
山菜、菜の花、つくしんぼ
花開き、鳥さえずり、心はずむ3月にうまれた子どもたち
大きくなったね！ おめでとう！